



六郷高校

コミュニティ 通信

「篠竹の精神」が支える地域と福祉の未来！

NO. 79

令和4年
12月2日



「修学旅行 事前平和学習」が2年生で行われました。

11月11日（金）の午後、2年生を対象に「修学旅行 事前平和学習」がオンライン形式で行われました。当日は、講師として原水爆禁止秋田県協議会より渡辺雅子先生をお迎えして、お話をいただきました。内容として、核兵器の脅威やウクライナ戦争の実態を踏まえて、平和の大切さについて考えを深めるというものでした。これを受け2年生は11月15日（火）に修学旅行で広島を訪問しました。

＜参加者から＞

- ・原爆は多くの人の命を簡単に奪ってしまう恐ろしい兵器だということが分かった。
過去にあった悲惨な出来事を繰り返してはいけないと強く思った。
- ・核兵器の怖さを改めて学んだ。本当の恐怖しさは、被爆の後にあることを学んだ。
被爆の影響について知られていないことがまだあるが、私たちが今平和に暮らしていることに感謝しながら生活していきたい。
核兵器がなくなるように世界がまとまっていけたらと思った。



3年生で着こなしセミナーが行われました。

11月18日（金）、紳士服のはるやま（秋田山手台店）から講師をお迎えして、スーツや礼服の着こなしセミナーを実施しました。3年生を対象に、スーツや礼服を着こなす上での基本や選ぶポイントについて説明をいただきました。さらに実際にネクタイを結ぶ体験学習も行われました。ほとんどの生徒にとって、ネクタイを結ぶのは初めてだったため、懸念苦悶しながら手順に沿って結んでいました。



＜感想＞スーツだけではなく、バッグや靴などの小物選びも大切であることを学んだ。
来年4月から社会人だが、スーツを上手に着こなし、仕事を頑張りたい。

3年生で地域校外学習が行われました。

11月16日（水）に、総合的な探究の時間の一環として、3年生の全クラスが校外学習を実施しました。秋田の観光や文化、障がい者スポーツにふれて、地域理解や障がい者理解をさらに深めるという目的で実施しました。3年1組は秋田ふるさと村でオープンまでの経緯を学んだり、川連塗りの著作り体験やトリックアートを見学しました。



(ふるさと村開村の経緯を学習中です。)



(川連塗りに挑戦中です。)



(トリックアート体験中です！)

3年2組は羽後町に出かけました。歴史民俗資料館と西馬音内盆踊り会館を見学し、道の駅うごにも立ち寄りました。また、昼食も兼ねてそば打ち体験をしました。3人グループに先生がついて、そば作りの基本を丁寧に教えていただきました。それぞれが悪戦苦闘しながら、楽しくそば作りを体験しました。最後は自分が作ったそばと道の駅名物のジェラードやプリンなどのデザートも堪能できました。



(ふのり汁を混ぜてそば粉を混ぜます。)



(先生と一緒に頑張ってこねてます！)

3年3組（福祉科）は、秋田市の生涯学習センターに出かけ、障がい者スポーツのボッチャと卓球バレーを楽しく体験しききました。



(卓球バレーのやり方を確認中です。)



(さあ、投げます！！)

